

COMUNICADO DE PRENSA INAUGURACION DEL ABIERTO MEXICANO DEL RAQUETAS 2013

LUGAR: La Alameda o Parque Cuauhtémoc que se encuentra en la parte occidental de la ciudad, en la avenida Melchor Ocampo, frente al Museo de la Acuarela en Toluca, Estado de México.

FECHA: 20 de Septiembre del 2013.

HORARIO: 19:30 horas

MOTIVO: INAUGURACION DEL ABIERTO MEXICANO DE RAQUETAS 2013

ASISTIRAN: Lic. Raymundo Martínez Carbajal, Secretario de Educación del Gobierno del Estado de México, Samantha Terán Quintanilla, Campeona Panamericana de Squash, Paola Longoria López, Campeona Mundial de Raquetbol, Lic. Martha Hilda González Calderón, Presidenta Municipal Constitucional de Toluca, Lic. José María López Ferraez, Director General del Abierto Mexicano de Raquetas 2013, Gregory Gaultier jugador #2 del mundo en el Deporte del Squash, Lic. Fernando Platas, Director de la Imcufide, Andy Koubak, Comisionado Mundial de Raquetbol Fenemil Profesional, Lee Beachil, Consejero Mundial de la PSA, Lic. Federico Serna, Presidente de la Federación de Squash de México AC, Lic. Miguel A. Perea Monroy, Secretario de la Federación Mexicana de Raquetbol, entre otros.

EL ABIERTO MEXICANO DE RAQUETAS hace una cordial invitación a todos los medios de comunicación para que asistan a la Ceremonia de Inauguración de este magno evento. En su segundo año consecutivo el AMR se siente muy orgulloso de volver a traer a suelo mexicano a los mejores del mundo en el deporte del Squash y Raquetbol. De nuevo contamos con el apoyo gubernamental y privado para lograr este evento a gran escala que sin lugar a duda es el más importante a nivel nacional y América Latina. Gracias también a todos los medios de comunicación que nos han apoyado de manera incondicional desde el principio de esta aventura y esperamos continuar con el Abierto Mexicano de Raquetas muchos años más.

Para mayor información o acreditación para el del Abierto Mexicano de Raquetas 2013 favor de comunicarse con Biby Castorena al 55-3033-4602 o a prensa amr@raquetasmx.com